



@diarioaldia

El primer **DIARIO GRATUITO** del Valle de Aconcagua

Diario Al día

Mayo 2024
Edición N°759
Máx. 16 Min.-6
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

FIN DE SEMANA DE PATRIMONIO



Durante todo el fin de semana se realizarán distintas actividades en todo el Valle de Aconcagua para celebrar el Día de los Patrimonios que esta vez celebra 25 años de historias. Resalta una charla sobre mujeres importantes del Valle en Salinas 251, San Felipe el sábado a las 17:30 horas.

Pág.3

La Nueva Farmacia Comunal en Panquehue será una realidad en Agosto

Pág.5

Reunión sobre hallazgos arqueológicos en San Felipe que retrasa construcción de viviendas

Pág.6

Alianza y trabajo colaborativo en Putaendo buscan abordar los desafíos de la accesibilidad universal en la comuna



Educando con amor



Colegio Andes Chile TOP FIVE en resultados SIMCE 2023



@CACH.COLEGIOANDESCHILE

Los Andes se prepara para celebrar el Día de los Patrimonios con actividades para toda la familia

Los días 25 y 26 de mayo marcarán la conmemoración del Día de los Patrimonios, un evento colectivo, gratuito y descentralizado diseñado para promover la apreciación y el descubrimiento de las diversas expresiones y tesoros culturales que enriquecen el panorama de Chile, sus regiones y también sus comunas.

Desde la Subdirección de Cultura, Turismo y Patrimonio de la Municipalidad de Los Andes, se han preparado actividades para los días. Camila Bustos, subdirectora dijo que “el día 25 vamos a tener tres circuitos, uno de ellos será la Ruta de los Museos, a partir de las 10:00 horas., que ya hemos realizado años anteriores, donde incluimos al Museo Arqueológico, el Museo de Bomberos, el Museo del Destacamento Yungay, el Museo de Alta Montaña, también incluye el Ex Convento de las Carmelitas Descalzas”.

Para ese mismo día sábado 25, a las 09:00 horas se hará la actividad: “Cicleteando el Patrimonio”, que es un circuito en bicicleta por los principales puntos y atractivos patrimoniales que tiene la comuna, en su casco histórico y también en la ruta internacional. Para la cual se deben inscribir gratuitamente, en el Centro Cultural de calle Maipú 475 o al correo electrónico centrocultural@munilosandes.cl.

Mientras que para el día domingo, se hará la tradicional actividad de exposición de autos y motos clásicas, en la Plaza de Armas para el cual se espera contar con más de 350 expositores. Desde las 10:00 de la mañana, también la entrada es liberada.



La Nueva Farmacia Comunal en Panquehue será una realidad en Agosto

La comunidad de Panquehue está a punto de beneficiarse con una nueva farmacia comunal, un proyecto que ha sido altamente anticipado. El alcalde Gonzalo Vergara Lizana se reunió recientemente con Jaime Espina Ampuero, Director Nacional de CENABAST, para discutir los avances de la iniciativa.

La farmacia, que se ubicará junto a la sala cultural, está programada para abrir sus puertas en agosto próximo. Este nuevo servicio promete un significativo ahorro en el costo de medicamentos para los residentes, con descuentos de hasta un 90 por ciento, según informó el Director Espina. La iniciativa ha sido aplaudida por su impacto positivo en la economía local, especialmente para los adultos mayores.

"Esta farmacia está pensada en el ahorro que tendrán nuestros vecinos, especialmente los adultos mayores, en la compra de sus medicamentos", destacó el alcalde Vergara.

La reunión contó también con la presencia del Director del Cesfam, Julio Atencio Tapia, y la Químico-Farmacéutica María José Peña Riquelme, quien será la encargada de la nueva farmacia.

La puesta en marcha de la farmacia comunal es un paso importante hacia el fortalecimiento del acceso a medicamentos y el bienestar de la comunidad de Panquehue.



Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario




Camila Cruz
MAQUILLAJE

NOVIAS:
ELEGANCIA Y LUJO

www.camilacruz.cl

@maquillajecamilacruz



SUSHI MONA
RESTAURANT + SUSHI BAR

LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103

2 2985 6639



VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

Lunes a viernes 9 a 14 horas
Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay

+56 9 53-30-79-16

Murphy Corretajes
ASESORIAS INMOBILIARIAS

+56 9 9868 8289

kmurphycordova@gmail.com

EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

Lun		6°	17°
Mar	 60%	2°	11°
Mié		3°	19°
Jue		8°	21°
Vie		6°	16°
Sáb		6°	15°

Reunión sobre hallazgos arqueológicos en San Felipe que retrasa construcción de viviendas

El pasado 23 de mayo se llevó a cabo una importante reunión en la que participaron equipos técnicos de la Seremi de Vivienda, Serviu, la alcaldesa Carmen Castillo, la entidad patrocinante, varios concejales, incluidos Patricia Boffa, Guillermo Lillo, Covarrubias, Basilio Muena y Rafael Sottolichio, así como los dirigentes de los comités de vivienda. Entre estos comités estuvieron presentes el "Comité Comunidad LGTB Aconcagua", "Villa VIP", "Valle de Los Ensueños", "Nueva Hacienda", "Tres Esquinas" y "Jardines Prometidos".



El principal tema de discusión fue el hallazgo de restos arqueológicos en las 33 hectáreas del MINVU, ubicadas en el sector norponiente de San Felipe. El arqueólogo Bruno Jiménez y los profesionales del Serviu confirmaron que el estudio arqueológico necesario para liberar el terreno y proceder con la construcción de las esperadas viviendas tomará aproximadamente un mínimo de 15 meses.



Como representantes de la comunidad, valoramos la transparencia y la honestidad en este proceso. Por esta razón, queremos compartir esta reciente información con todos los interesados. La directiva reitera su compromiso de hacer todo lo posible para que nuestro anhelado proyecto "Sueños del Valle" se lleve a cabo de manera exitosa. Agradecemos su apoyo continuo y esperamos seguir contando con él en el futuro.

Alianza y trabajo colaborativo en Putaendo buscan abordar los desafíos de la accesibilidad universal en la comuna

Esta mañana se realizó la primera reunión de sensibilización y conocimiento sobre la alianza que tiene como propósito tratar los desafíos de la accesibilidad universal, ya sea tomando decisiones y diseñando un plan para que todos los vecinos y vecinas puedan acceder a los espacios públicos sin mayor dificultad.

Esta alianza está compuesta por la municipalidad, la Delegación Presidencial Provincial, la Universidad Playa Ancha (UPLA) y el Servicio Nacional de la Discapacidad (SENDIS).

La reunión contó con la presencia de la Directora de SENDIS, Marisol Torres, el alcalde Mauricio Quiroz y el equipo municipal. Asimismo, se sumarán a las reuniones técnicas organizaciones sociales y funcionarios de otros servicios públicos de la comuna.

Cabe señalar que en el diseño del plan contará con la participación de estudiantes de la UPLA, quienes ayudarán a buscar soluciones ante la exclusión a través de sus conocimientos.

"Tenemos mucho trabajo y desafíos, pero estamos seguros de que vamos por el camino correcto para que nuestra ciudad sea más accesible y para que las personas que habitan acá, así como los visitantes, tengan la garantía de que se cumplen sus derechos", manifestó la máxima autoridad comunal.



Diablada rinconadina recibió un nuevo apoyo municipal

Como una forma de seguir apoyando las diversas presentaciones que la “diablada rinconadina” realiza a lo largo de todo Chile representando a la comuna, la municipalidad de Rinconada le hizo entrega a la citada agrupación de un nuevo aporte.

Se trata de una máquina de coser, marca Brother modelo st371HD, y de 150 metros de tela aguayo, un género muy colorido y original del altiplano que solo se vende en Bolivia, lo que permitirá que la citada entidad pueda confeccionar sus propias vestimentas.



La donación municipal le fue entregada por el alcalde Juan Galdames Carmona al director y caporal de la agrupación, Diego Larraguibel, y a la tesorera, Silvana Espinoza Herrera.

En la ocasión, Diego Larraguibel agradeció el apoyo del jefe comunal y de los concejales, señalando que dicho aporte les permitirá confeccionar trajes para 50 bailarines, los que lucirán sus nuevas tenidas en las próximas presentaciones agendadas para el 29 de junio en Los Vilos (San Pedro), el 6 de julio en Concón (Caleta Higuierillas) y el 12 y 13 de julio en Illapel (San Lorenzo).

La directiva de la “diablada rinconadina” está compuesta por: Juan Carlos Larraguibel (presidente), José Manuel Espinoza (vicepresidente), Rosa Herrera (secretaria) y Silvana Espinoza (tesorera).

